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 Господин Председатель, 

 Главным вопросом прошлого заседания Комитета являлся обзор практики 

применения Парковочной программы в соответствии с рекомендацией 

Юрисконсульта ООН. На тот момент мы, как и большинство делегаций, признали 

выполнение программы неудовлетворительным. Властям страны и города 

пребывания было предоставлено время для исправления недостатков, на которые 

указывали миссии. 

Таким образом, сегодняшнее заседание Комитета призвано 

проанализировать итоги предпринятых властями страны пребывания и города мер 

за прошедшие два с половиной месяца. 

Заслушав информацию представителей властей Нью-Йорка, хотели бы 

отметить положительные сдвиги с их стороны в выполнении Программы. Стала 

более аккуратно функционировать система опротестования штрафов. Хотелось бы 

верить, что эта положительная тенденция является стабильной, а не только 

приурочена к настоящему заседанию Комитета. 

Вместе с тем, многие проблемные элементы Программы, которые мы уже не 

раз обозначали ранее, остаются нерешенными. К существенным недостаткам 

Программы мы относим: (1) отсутствие какой-либо ответственности города за 



невыполнение своих обязательств, установленных Программой; (2) отсутствие 

возможности для автомобиля Постоянного Представителя, следующего по 

служебным делам, парковаться в любых местах; (3) парковочные места, 

предоставленные миссиям, постоянно заняты посторонними автомобилями. 

В этой связи по-прежнему полагаем, что наиболее эффективным способом 

решения проблем, связанных с функционированием Парковочной программы, 

было бы создание рабочей группы Комитета с участием представителей 

государства пребывания, городских властей Нью-Йорка и Комитета. Это 

предложение, высказанное нами на прошлом заседании Комитета, по-прежнему 

сохраняет силу. Вместе с тем, учитывая отмеченные положительные сдвиги в 

работе городских властей по реализации Парковочной программы, полагали бы 

возможным отложить практическое рассмотрение этого предложения до 

следующего заседания Комитета. 

 


